



Einladung

zum Fahrrad-Ausflug „Einfach-Raus“ am 13.08.2023

Um unsere Umwelt bestmöglich zu schonen, haben wir uns wieder dazu entschieden, an diesem Tag unsere Fahrräder hervorzuholen, um damit einen Ausflug zu gestalten.

Treffpunkt: Kika Parkplatz Saalfelden, Abfahrt 8:30 Uhr

Auch heuer wollen wir vermeiden, dass ein Lastkraftwagen unsere Getränke durch das halbe Land karrt, was wieder unnötig CO₂ verursacht, so endet unsere Fahrt dieses Mal beim Schwarzacher Bräustüberl. Hierhin fahren wir über Gerling und Zell am See auf dem Tauernradweg zum Bräustüberl nach Schwarzach.

Die Heimfahrt wird hoffentlich so einfach wie raus verlaufen – mit dem Ticket der ÖBB „Einfach-Raus“. Zwecks Reservierung für die Fahrt nach Hause ist eine [Anmeldung unbedingt erforderlich](#): Sepp Geisler, 0670/2001500 (abends).

Diese Fahrt findet nur bei brauchbarer Witterung statt, Ersatztermin ist der 15.08.2023, dies wird zeitgerecht auf der Homepage bekanntgegeben!!

Wir freuen uns auf deine Teilnahme!

1. Pinzgauer Oldtimerclub

Sepp Geisler